



太田市立生品中学校 第一学年 学年通信第10号

☆たんぽぽ☆

令和7年11月28日(金)発行

3学期、そして2年生に つながるように…！

早いもので、いよいよ来週から12月になります。

この時期は、2学期が終わった後の冬休みが待ち遠しかったり、クリスマスやお正月に意識が向かっていたりと、気持ちが緩みがちな時期です。

しかし12月は、1年の中で一番長い2学期のまとめとなる大切な1ヶ月です。生活目標にあるように、残りの授業を真剣に受け、体調を崩さないように手洗いうがいを徹底し、生活習慣を整えることが大切です。2026年の3学期、そして来年度の2年生を見据えて一生懸命日々の生活を送ってほしいと思います。

学校生活の様子を紹介します。

「薬物乱用防止教室」



講師の先生の話を真剣に聞くことができました。また、保健委員会の生徒が落ち着いた様子で司会やお礼の言葉を伝える姿に頼もしさを感じました。

「美術」「国語」



美術の時間では、モダンテクニックのスパッタリングとドリッピングを使って丁寧に制作を進めています。国語では、古典の竹取物語をよく話を聞きながら勉強しています。

総合の授業で『人権』についての学習も進めています。学習と同じように、人への思いやりや人権の考え方をきちんと身に付けられるとよいと思います。

学習面	生活面
二学期残りの授業を真剣に受けよう。	①朝学校へ来る際、床を滑らかに歩く。 ②ハンドルを握る時、歩きやすくなる。

